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MTRO. JOSE RICARDO CARRAZCO MAYORGA.
SECRETARIO GENERAL DEL H. CONGRESO 
DEL ESTADO DE NAYARIT.
Presente. -

Asunto: Se remite INFORME ANUAL SOBRE 
LABORES LEGISLATIVAS Y DE GESTIQN2023□ j
SOCIAL, correspondiente al periodo 2022-2023._

I CONGRESO DEL ESTADO DE NAYARI
X.Y.XII! t;e< TURA
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De conformidad con lo previsto en los artlculos 6 de la Constittfcion Polltica de los Estados 
Unidos Mexicanos; articulo 22 numeral 1, 23 numerales 1, 3 y 4, 24 primer parrafo, 32 fraccion 
XXIX y 36 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Informacion Publica del Estado de Nayarit; 
asi como los artlculos 19 y 22 fraccion IV de la Ley Organica del Poder Legislative del Estado de 
Nayarit; ademas de los artlculos 12 fraccion V y 165 parrafo segundo del Reglamento para el 
Gobierno Interior del Congreso; remito como anexo al presente, lo siguiente:

I. INFORME ANUAL SOBRE LABORES LEGISLATIVAS Y DE GESTIQN SOCIAL.
correspondiente al periodo 2022-2023.

Lo que comunico respetuosamente para efecto de que se registre la informacion en el 
archive correspondiente y a traves de las plataformas virtuales oficiales, se le de la debida 
publicidad para conocimiento y comentarios del publico en general; para tal efecto, 
adicionalmente envie via correo electronico la version digital del documento (PDF) a la cuenta 
reqistrodocumental@conqresonavarit.qob.mx.

Por su amable atencion, reciba mi mas atenta consideracion.

ATENTAMENTE.

LUIS ENRIQUE MIR/WPONTES VAZQUEZ.
Diputado Local XXXIII Legislatura. 

MORENA.

C. c. p. Dip. Alba Cristal Espinoza Pena, diputada presidenta del H. Congreso del Estado de Nayarit; para su superior conocimiento. 
C. c. p. Minutario.
LEMV/JATD
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PRESENTACION1
El presente informe tiene como objetivo primordial rendir 

cuentas del trabajo legislativo y la gestona social que, de forma 

individual o conjunta con el resto de las legisladoras y 

legisladores que conformamos el Congreso del Estado de Nayarit 

y; comprende, el period© que abarca del 1 de septiembre de 2022 

al 31 de agosto de 2023.

En lo que respecta a quien lo suscribe, el segundo aho de servicio 

publico como legislador local, me ha permitido conocer de 

primera mano las necesidades y dificultades que, los gobernados 

padecen dfa a dia y que, obstaculizan el ejercicio pleno de sus 

derechos humanos.

He sostenido mesas de trabajo y reuniones informativas con 

distintos sectores sociales que van desde padres de familia (en 

representacion de sus menores hijos); profesoras y profesores de 

educacion basica; organizaciones civiles cuyo objeto es la 

busqueda de personas desaparecidas; personas responsables de 

centros de rehabilitacion y combate a la drogadiccion, del sector 

privado; jovenes deportistas; artistas de diversos ambitos; 

representantes de colonias; habitantes de nucleos de poblacion 

rural; justiciables que son parte en juicios tanto locales como 

federales; adultos mayores que desean participar activamente en 

asuntos sociales; funcionarias y funcionarios de los tres niveles 

de gobierno y de los tres Poderes de la Union; estudiantes de 

posgrado; academicos del sector publico y privado; entre otros.



Me reuni con la Asociacion de Periodistas por Nayarit 

(APENAY). Acordamos una agenda conjunta en temas que tienen 

que ver con los medios de comunicacion y los periodistas de 

esta asociacion. Un gusto compartir experiencias que me 

retroalimentan. Saludos a Bngido Ramfrez Guillen, Lore 

Morenita, Fernando Gutierrez, Arcelia Garcia, Cuauhtemoc 

Becerra, Lulu Mercado, Norma Cardoso, Jose Luis Hernandez y 

Janeth Hernandez.
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A inicios del mes de mayo de 2023, acepte la cordial invitacion 

de Miguel Angel Rodrfguez, presidente del Colegio de Arbitros 

de Futbol numero 5 AC, para unirme a una convivencia en la
unidad deportiva Santa Teresita con motive del festejo del Dia 

del Arbitro. En la grafica aparezco con los equipos finalistas, 

arbitros profesionales y directives de la Asociacion de Futbol del 
Estado de Nayarit (AFEN).

Tambien atendi la invitacion de Jorge Rocha Delgado para 

participar en los festejos deportivos por el 18a Aniversario del 
Sindicato de Trabajadores del Colegio de Estudios Cientificos y 

Tecnologicos del Estado de Nayarit (Cecyten); en el club de futbol 
Astro Soccer; en la colonia Llanitos de Tepic.



A mediados de febrero de 2023 convoque una rueda de prensa 

afuera de la obra publica inconclusa del edificio que, seria sede 

de la Oficina de Regidores de Tepic, ubicada por la calle Victoria 

(entre Ures y San Luis) en el Centro de Tepic; la cual esta 

evidentemente abandonada desde hace siete anos; por lo que 

reafirmo mi compromiso con el pueblo y di tramite a la denuncia 

sobre los bienes mostrencos que impedian la libre circulacion del 
peaton y representaban un riesgo para dichos transeuntes y 

liberamos ese espacio.



Con motivo del incremento de tarifas de peaje en todas las 

autopistas de Nayarit que. ascendio hasta un 30% respecto de 

2022; hice un energico posicionamiento en el que solicite la 

intervencion de las autoridades federales y locales 

correspondientes para revision de la concesion de las carreteras.

Luis Enrique Miramontes Vazquez. 
Dipulado de la XXXIT1 Legislatura

Finalmente, la oportuna intervencion del gobernador Miguel 

Angel Navarro, evito que se lesionara el bolsillo de los nayaritas y 

personas que usan nuestros caminos, manteniendose los precios 

de 2022, con un ligero incremento.

NO LO PERMITIMOS: GRACIAS FOR SU GESTION GOBERNADOR Miguel 
Angel Navarro Quintero. GRACIAS FOR SU AYUDA PRESIDENTE Andres 
Manuel Lopez Obrador.
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Iniciamos febrero 2023, muy combativos y dando tramite a las 

denuncias ciudadanas; debido a que, intereses particulares 

pretendian posesionarse de una parte del Parque Ecologico de 

Tepic; razon por la cual fue urgente y necesario llevar a cabo 

acciones directas que, permitieran a la sociedad tepicense saber 

que ese terrene no tiene mas dueno que ellos mismos porque ese 

inmueble es parte de la Hacienda Municipal.

PATRIMONII) DEL PUEBLO

RESismia civil



Prosiguiendo con mi conviccion de fomentar el deporte hice un 

modesto donativo de balones a un grupo de padres de familia y 

sus hijos, en la colonia Prieto Crispfn; asi como tambien visite 

Acaponeta para ver como se desarrollan las actividades del club 

Atletico Acaponeta FC por haber formado parte del proyecto 

inicial como promotor.
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En ocasiones, los legisladores somos invitados por el titular del 
Poder Ejecutivo Estatal para acompanarlo a la inauguracion de 

obras publicas que, son una demanda social de muchos anos y 

que, en la actualidad muchos habitantes de Tepic, comienzan a 

verlas como una realidad. Obras que, son hechas con recursos 

propios porque debido a recientes reformas que aprobamos en 

Nayarit; ningun ente publico puede contratar deuda publica en 

los bancos si no esta debidamente revisada y autorizada por el H. 
Congreso del Estado.

Asistir a estos eventos, tiene como finalidad confirmar que las 

obras se realicen con recursos recaudados por el propio 

Cobierno de Nayarit. sin recurrir a la banca comercial.
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.Como parte de mis actividades oficiales, tambien realize visitas a 

dependencias de los tres niveles de gobierno para cerciorarme 

que, los ciudadanos reciban la mejor atencion en sus tramites y; 
por otra parte, para ponerme a las ordenes de los funcionarios 

que, requieran de mi intervencion para acompanarlos en la 

busqueda de soluciones que permitan hacer el quehacer publico 

mas eficiente (menor tiempo) y mas eficaz (menor recurso).

En la imagen, con el
Lie. Josue Mercado,
sindico municipal de 

Tepic.

Con el Lie. Sergio 

Eugenio
Perez, director del 
Institute Municipal 
de Arte y Cultura de 

Tepic.

Carcfa



A mediados de enero de 2023. inicie una campana permanente 

de rescate de espacios publicos y para denunciar aquellos que 

estan en total abandono; como lo es la Cineteca de Tepic que se 

encuentra en Vistas de la Cantera; solicitando al Ayuntamiento 

de Tepic rehabilite esta obra que sin duda traeria muchos 

beneficios a la ciudad; pero sobre todo, estanamos brindando un 

espacio de desarrollo profesional a los jovenes talentos de todo el 
Estado y que tienen interes en la cinematograffa.



El trabajo descrito en el parrafo anterior, ha trafdo como 

resultado positive el tomar nota de todas y cada una de sus 

inquietudes y peticiones que ahora son compromiso adquirido y 

firmado a la palabra para que, el suscrito diputado y equipo de 

trabajo, dupliquemos esfuerzos este tercero y ultimo aho de la 

XXXIII Legislatura y nos avoquemos a estudiar, disehar, planificar 

y materializar las sugerencias de la poblacion hasta hoy atendida, 

elaborando nuevas iniciativas que, actualicen el marco jundico 

vigente sin que ello implique abandonar el impulso y tramite 

conducente sobre las que ya han sido presentadas y que, son el 
sello distintivo de mi gestion.

Por otra parte, en lo concerniente al trabajo de calle que he 

realizado los siete dfas de la semana y durante todo el aho sin 

descanso, except© los espacios personales necesarios para la 

revitalizacion mental y reunir fuerza fisica regenerativa; 

especialmente durante este segundo aho legislative (2022-2023) 

he puesto especial atencion directa sin intermediaries ante las 

preocupaciones de mis conciudadanos,- pues como siempre lo he 

reiterado y hoy lo reafirmo, la unica forma de marcar la diferencia 

entre el pasado y el presente es hacer las cosas en un sentido 

diametralmente opuesto a lo que hicieron nuestros antecesores 

en el ejercicio del poder publico.

Nunca abandonare al pueblo, ni dare la espalda a quienes mas lo 

necesiten porque el cargo que dignamente me fue confiado 

social y polfticamente no es vitalicio y al final de mi gestion, 

deseo pasear por las calles de Tepic y de Nayarit con la frente en 

alto, con el reconocimiento publico de NO haber fallado a las 

expectativas ciudadanas y no tener deuda con el pueblo.



Celebro que, hoy en dfa, Mexico y particularmente Nayarit han 

cambiado porque quienes gobernamos desde nuestras 

respectivas competencias constitucionales, estamos luchando 

por consolidar un proyecto de nacion que, ya da muestras de 

avance, pues actualmente la gente conoce mas sobre sus 

derechos y lo que es mas importante, sabe tambien que tiene 

que hacer para hacerlos respetar y obligarnos a los 

representantes populares a respaldarlos.

Quienes hemos sido autenticos luchadores sociales, desde que 

asumimos el encargo conferido, no sentimos necesidad de 

recurrir a la parafernalia que, banaliza y desacredita socialmente 

el servicio publico; por el contrario, renunciamos a los excesos 

groseros, grotescos y vulgares en los cuales, por razones de 

origen y ausencia de ideologia de izquierda, en ocasiones 

sucumben algunas y algunos personajes de la vida publica a la 

hora de gobernar.

Por todo lo anterior, es imprescindible exhortar al pueblo 

organizado a no desatenderse de los asuntos publicos y caminar 

siempre al lado de sus gobernantes; cada uno de nosotros 

podemos ser agentes de cambio, el ciudadano en su barrio o con 

los vecinos mas cercanos, los jovenes mediante el uso de las 

tecnologfas y redes sociales, las organizaciones de la sociedad 

civil ejerciendo presion y dando visibilidad a los problemas 

REALES; pero sobre todo, quienes desde un modesto escritorio o 

como titulares de dependencies trabajan por Nayarit y sus 

Municipios, tambien pueden contribuir con su desempeho 

mejorar siempre las condiciones actuales, porque mientras haya 

vida, hay esperanza.

Con humildad y respeto:

Luis Enrique Miramontes Vazquez, El Pecas.



Como periodista y locutor de radio de profesion, no he tenido 

inconveniente en recibir las cn'ticas constructivas y utiles 

sugerencias de mis colegas periodistas; es en razon de ello que, 
cuando asi me lo piden, me reuno con ellos para conversar sobre 

asuntos que se debaten en la opinion publica; aqui comparto una 

muestra con dos reconocidos periodistas locales, Gabriel Velazquez y 

Luis Villegas.

atendido 

peticiones ciudadanas de diversos 

municipios a la capital; lo que ha 

motivado tambien reuniones de 

trabajo con alcaldesas y alcaldes
laforaneos; la imagen,en

municipal depresidenta
Pomina ChangCompostela,

Aguilar.



Asisti como invitado especial a la premiacion de los equipos ganadores
del torneo de barrios del fraccionamiento Jacarandas de la ciudad 

de Tepic.



Durante el mes de octubre de 2022, entre otras actividades, tuve el 
honor de acompahar a reconocidas amigas y amigos periodistas de 

la entidad, en la entrega de constancia oficial, por haber concluido 

satisfactoriamente el “Curso Practico de Actualizacion para 

Personas en el Ejercicio Periodfstico” que fue impartido por la 

Universidad Vizcaya de las Americas, campus Tepic.



Iniciamos noviembre de 2022, con los estragos provocados por el 
Huracan Roslyn de categoria 3 en la escala Saffir-Simpson y el cual, 
afecto severamente la zona norte del estado de Nayarit, los municipios
de Acaponeta, Tecuala, Huajicori, Rosamorada y Santiago 

Ixcuintila.

Por lo que atendiendo la iniciativa de la Dra. Beatriz Estrada 

Martinez, presidenta del Sistema DIF Nayarit. los legisladores locales 

fuimos convocados por la diputada Alba Cristal Espinoza Pena, 
presidenta del H, Congreso del Estado de Nayarit.

No obstante las acciones emprendidas, su servidor propose que cada 

diputado donaramos el equivalente a una quincena de sueldo para 

incrementar la ayuda; propuesta que fue bien recibida y cumplida por 

los diputados y diputadas de la fraccion parlamentaria de Morena.



Asisti al fraccionamiento Ciudad del Valle para atender la invitacion 

de vecinos afectados por la proliferacion y autorizacion discrecional de 

negocios denominados “bares” o “antros” en dicha zona que esta 

perdiendo su regimen habitacional.

Fueron mayoritariamente personas adultos mayores quienes me 

transmitieron su inconformidad y molestia por estos negocios; se 

iniciaron las gestiones correspondientes para sumarme a las que 

tambien encabezo el Poder Ejecutivo y hoy en dia incluso, ya cerraron 

algunos establecimientos de estos giros comerciales nocturnos que. 
optaron por esa decision en vez de reubicarse.



Tambien a principios de noviembre de 2022, por segunda ocasion, 

propuse un punto de Acuerdo para exhortar respetuosamente al 
Poder Ejecutivo Estatal dar mantenimiento al Parque Lineal de 

Tepic, el cual fue atendido puntualmente.

Por instruccion del Dr. Miguel Angel Navarro Quintero, una 

brigada especial de las Secretarfas de Desarrollo Sustentable y 

Movilidad, asi como las Comisiones Forestales tanto estatal, 

como federal dieron inicio a los trabajos de limpieza.



VISION DE 

SERVICIO PUBLICO2
Ningun navegante y su barco Megan a buen puerto sin una brujula, y a falta 

de estas; si tampoco sabe guiarse por las estrellas que son recursos que 

brinda la propia naturaleza, el destino tambien sera fatal; de ahi que, el 
servicio publico debe tener como eje rector para su equilibrio y resultados 

tangibles primeramente, un verdadero espiritu de servicio; en segundo 

lugar, un profundo amor por nuestro Estado y sus Municipios, y en tercer 

lugar, establecer verdaderos vmculos directos con la sociedad mediante el 
dialogo, la verdad y el respeto mutuo.

Considero que, transparentar nuestro trabajo e informar a la sociedad, 
como es el caso, si bien es cierto cumplen con un mandato legal, tambien 

es cierto que este trabajo se vuelve letra muerta si nuestro estilo de servir no 

es congruente con las leyes que aprobamos. Pensar, decir y hacer lo mismo, 
son tres principios distintos sobre los cuales debemos autogobernarnos 

tambien los servidores publicos; solo unificandolos en un todo, podremos 

proyectar verdaderamente aquello que los espectaculares y la promocion 

exacerbada de la imagen, no consiguen redituar a quienes destinan 

recursos para ello.

El trabajo con humildad y poner el poder al servicio del pueblo, son rasgos 

de personalidad; sin embargo, la superficialidad, el egoismo y la insensatez, 
tambien son rasgos que representan la psique y debilidades de las y los 

malos servidores publicos; aquellos(as) a los que la gente ya no tolera y con 

los que no puede haber alianzas pueblo-gobierno.

ejercicio cotidiano que me ha permitidoTales reflexiones,
modestamente construir una vision propia de cuales son los elementos que 

faltan para una buena gobernanza e imparticion de justicia, asi como un 

reordenamiento al interior del propio Poder Legislative, anteponiendo el 
interes general al interes personal; sobre esta premisa, he invertido mis

son un

esfuerzos legislatives.



GESTION SOCIAL3
Como presidente de la comision de Ninez. Juventud y Deporte. sin 

desatender otros rubros o materias de igual importancia, a peticion de 

un grupo de jovenes y reconocidos promotores del deporte, 

conjuntamente con el alcalde de Acaponeta, Manuel Salcedo; 
promovimos y concretamos la conformacion oficial del club de futbol 
“Acaponeta FC” para beneficiar a destacadas mujeres y hombres 

jovenes que, tienen aficion al futbol.



Las legisladoras y legisladores locales acompanamos al 
gobernador Miguel Angel Navarro, a la inauguracion del 
colector pluvial “Colosio” que es una importante obra para 

todas y todos los habitantes Tepic, porque las pasadas 

administraciones municipales y estatales habian ignorado el 
llamado social de rehabilitarlo.

Actualmente, con esta modernizacion, esta obra evitara se
colonias que se encuentran al margen del no 

Mololoa, asi como encharcamiento de las calles aledanas.
inunden las



con mucho entusiasmo este ano 2023 festejamos el Dfa de las 

Madras en la localidad de Francisco I. Madero (mejor conocido 

como Puga) perteneciente al municipio de Tepic.

La motivacion surgio para mitigar un poco la pena de las familias 

puguenses que, padecen la desactivacion economica provocada 

por el cierre del Ingenio azucarero de Puga que, es fuente de 

trabajo de todas las familias que habitan este poblado; en tal 
circunstancias, respetuosamente llevamos un poco de alegria y 

regalos a las reinas de los hogares.







A finales de junio de 2023, tambien acudi a presenciar a la 

seleccion Sub-10 de nines que, participaron en agosto en pasado 

en el Torneo Nacional en la ciudad de Cancun, Quintana Roe. 
Debemos hacer equipo entre los padres de familia, los 

entrenadores, y las instancias de gobierno, para mantener a 

nuestros nines, adolescentes y jovenes en el deporte.



Sostuve una reunion con los periodistas Arcelia Garcia, Armando 

Franquez. y los ganadores del premio estatal de periodismo
Alfredo Villela y Marco Vinicio; en compahia del profesor Luis 

Bravo. Muy gratificante y de mucho aprendizaje.



A peticion de la destacada activista social de la colonia Vistas de 

la Cantera, contribui con unas luminarias para la cancha "Mario 

Rojas" de la zona de las canteras. Debemos de contribuir siempre 

para dignificar los espacios deportivos.

&



Para dar tramite a las denuncias ciudadanas de apropiacion de 

espacios publicos que en su mayona son areas verdes o espacios 

deportivo recreativos en distintas colonias de la ciudad de Tepic, 

acudi a la colonia Lindavista a peticion de un grupo de vecinos 

aledanos a un zanjon quienes, me pidieron proteger este espacio 

que, disfrutan todas las familias de la zona y que. se encuentra 

bajo amenaza por parte de intereses particulares que pretenden 

despojar a los ciudadanos de este patrimonio publico. NO lo 

permitire, continuare levantando la voz y denunciando ante las 

autoridades correspondientes estos actos ilicitos.



Seguimos apoyando a la Liga Kora en la serie regional 2023, categoria 

infantil 11 y 12 anos. El deporte es la mejor inversion que el gobierno 

debe de hacer en su ninez y la juventud. Me dio gusto saludar a mi 
amigo y diputado federal Jorge "Fugio" Ortiz impulsor permanente 

del deporte; asi como a mi companero del Congreso, diputado Luis 

Fernando Pardo.



Haciendo un esfuerzo 

apoye con una smartTV a la 

seleccion infantil de 

futbol Sub Ide Nayarit; la 

cual rifaron a traves de sus 

padres y con esos recursos 

completaron el monto de 

las erogaciones para asistir 

al torneo nacional el 
pasado mes de agosto de 

2023.

Como parte de las acciones permanentes de 

defensa y proteccion de los espacios publicos;
promovi material audiovisual digital para 

concientizar a la ciudadania de la importancia de 

la vigilancia de estos espacios y, sobre todo, el 
mantenimiento que deben recibir.



TRAB AJO 

LEGISLATIVO4
En el mes de septiembre de 2022, aprobamos en comision legislativa 

la iniciativa que presente para reformar la Ley de Profesiones para el 
Estado de Nayarit en materia de servicio social que, posteriormente 

fue aprobada por el Pleno del Congreso y finalmente publicada en el 
Periodico Oficial estatal; de tal forma que, el servicio social que los 

jovenes realizan tanto en el sector privado como en el sector publico 

puede ser equiparado a experiencia laboral o profesional, segun sea 

el caso. Esta iniciativa permite a la juventud que se incorpora al 
mercado laboral. mejorar su presentacion curricular ante los 

reclutadores.



Para informar al pueblo de Nayarit sobre el trabajo realizado en el 
periodo legislative 2021-2022, acudi a reconocido medio de 

comunicacion local para explicar los detalles de mi informe que, por 

primera vez en la Historia de Nayarit, se hizo valer el derecho humano 

a la informacion para las ninas y ninos nayaritas; creando una 

version digital acorde a su edad y comprension; es decir se creo el 
Primer Informe Legislative Infantil.

^ PRIMER INFORME ANUAL
SOBRE LABORES LEGISLATIVAS 
Y GESTION SOCIAL

LUIS ENRIQUE 
MIRAMONTES VAZQUEZ NINAS Y NINOSIDiputado I XXXIII Leglslatura

lubismm

VITUBO
LUIS ENRIQUE
MIRAMONTES

DIPUTADO PORTtPIC

ntv.com.mi



Recibi en mi oficina que, es la suya; al Licenciado David Carcfa Paez, 
en su caracter del comisionado del Sistema Local Anticorrupcion, 
para refrendarle mi respaldo en su tarea revisora, asi como para 

sumarme a la campana permanente “Nayarit Libre de Corrupcion”.

Tambien durante septiembre de 2022, atendimos 

la invitacion de la regidora Johana Cambero de 

Santa Marfa del Oro, para escuchar a 

productores del campo para recoger 

problematica de este sector.



La labor legislativa conlleva la obligacion de lograr consensos y 

trabajo en equipo por encima de todas nuestras diferencias; al final, lo 

que ha prevalecido siempre ha sido el bienestar del pueblo de Nayarit; 
en las imagenes compartidas a continuacion aparecen las diputadas 

Nadia Bernal, Nataly Tizcareno y Alba Cristal Espinoza.



Con motivo del preambulo del Primer Informe de Cobierno del Dr. 
Miguel Angel Navarro Quintero, gobernador constitucional de 

Nayarit; celebramos reuniones interinstitucionales previas, de caracter 

informativo y logistico.

Aprovecho este espacio publico que, tiene como testigos a las 

ciudadanas y ciudadanos de Nayarit. para reiterar al gobernador mi 
absolute compromiso para continuar colaborando desde el Poder 

Legislativo con el Poder Ejecutivo para lograr los propositos trazados 

conjuntamente y el Nuevo Nayarit que. todos anhelamos.

Para el gobernante 

nayarita. toda 

disposicion institucional 
y facilidades, en el 
ambito 

competencia; para el 
hombre que administra 

el destino de las 

nayaritas, siempre mi 
irrestricto
respeto y admiracion.

mi

de mi

apoyof



En el marco del proyecto de decreto por el que se reformo el parrafo 

primero y se adicionaron los parrafos tercero y cuarto al articulo Quinto 

Transitorio del "Decreto por el que se reforman, adicionan y derogan 

diversas disposiciones de la Constitucion Politica de los Estados Unidos 

Mexicanos, en materia de Cuardia Nacional", publicado en el Diario 

Oficial de la Federacion el 26 de marzo de 2019; recibimos en el 
Congreso del Estado al Lie. Adan Augusto Lopez Hernandez, 
exsecretario de Cobernacion, quien en el uso de la facultad que le 

confiere el articulo 27 fraccion II de la Ley Organica de la 

Administracion Publica Federal; como encargado de las relaciones del 
Poder Ejecutivo Federal con las autoridades locales de las entidades 

federativas, explico detalladamente a las legisladoras y legisladores 

nayaritas el contenido de la iniciativa, previo a su analisis, discusion y 

aprobacion en el Senado de la Republica; por ser la seguridad interna, 
un asunto de interes general.

nayarit es primeroI
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Para fomentar la participacion ciudadana y el rescate de espacios 

publicos que ha side una de las causas que he defendido desde el 
inicio de la XXXIII Legislatura, este H. Congreso del Estado realize un 

conservatorio en el mes de octubre de 2022, en el que participaron 

distinguidos y reconocidos cronistas e historiadores locales como 

Javier Berechochea Garcia, Pedro Luna Jimenez y Raymundo 

Ramos Delgado, asi como un nutrido grupo de personas interesadas 

en la forma en que se remodelan los espacios publicos comunes; 
teniendo como tema central a proyectar “La identidad historica de la 

plaza principal de Tepic .



Las legisladoras y legisladores de la Trigesima Tercera Legislatura (2021- 

2024) Carta Compromiso Contra la Corrupcion, iniciativa que tiene 

como objetivo promover la transparencia e implementar acciones que 

ayuden a prevenir, combatir y erradicar la corrupcion en el estado de 

Nayarit.

La realizacion de dicho evento fue posible, con la colaboracion del Lie. 
Jose Ramon Ramfrez. secretario ejecutivo del Sistema Local 
Anticorrupcion de Nayarit, la Lie. Manuela Liset Garcia Medina, 
presidenta del Comite de Participacion Ciudadana.



En representacion del Congreso del Estado de Nayarit y de la diputada 

Alba Cristal Espinoza Pena, acudi a la premiacion de la edicion numero
29 del “Concurso de Dibujo y Pintura Infantil y Juvenil 2022" con el 
tema MATRIMONIOS y UNIONES INFANTILES TEMPRANAS y 

FORZADAS. Convocado por el Consejo Nacional de Poblacion
Enhorabuena por los ganadores. Mis felicitaciones a todos los 

participantes.



Acompane al gobernador del Estado para testificar en acto oficial la 

entrega de equipo de trabajo y vehfculos motorizados que, seran 

destinados para el mejor servicio de la Secretaria de Seguridad Publica 

y Proteccion Ciudadana, Secretaria de Movilidad, asi como Bomberos y 

proteccion Civil.



Con base en ei articulo 42 parrafo segundo de la Constitucion Politica 

del Estado Libre y Soberano de Nayarit, los diputados del Congreso del 
Estado realizamos el analisis del Primer Informe de Cobierno del Poder 

Ejecutivo Estatal; comparecieron los titulares de las dependencias 

de la administracion publica centralizada y descentralizada y el 
Fiscal General, quienes bajo protesta de decir verdad. rindieron el 
informe anual sobre el estado que guardan sus respectivos ramos y 

respondieron a los cuestionamientos de los legisladores.

El suscrito, participe activamente en los rubros relacionados con Salud, 
Seguridad y Educacion.
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Para fomentar la apreciacion y valoracion de toda expresion artistica, 
en el Congreso del Estado habilitamos espacios para ello. A principios 

del mes de noviembre de 2022, inauguramos una exposicion de altares 

conmemorativos a la celebracion nacional del “Dfa de Muertos” y; a 

mediados del mismo mes, tambien tuve el gusto de participar en la 

inauguracion del la exposicion titulada “Retorno a los Ongenes del 
Mexico Profundo”, del artista visual y muralista Jose Luis Soto 

Gonzalez.

Comparto imagenes de mi participacion presencial en tan gratos 

eventos.





/



CONGR£9<
KXl



Presente una iniciativa para reformar la Ley del Periodico Oficial del 
Estado de Nayarit; con esta reforma se busca una mayor transparencia 

y derecho a la informacion publica, que las entidades de la 

administracion estatal, Congreso del Estado y Ayuntamientos, adecuen 

un apartado en sus paginas oficiales donde se difundan las 

publicaciones del Periodico Oficial, para socializar las leyes o 

informacion de interes publica salvaguardando sus excepciones.

Que esta informacion tambien sea legible e incluyente, que se 

busquen herramientas para personas con algun tipo de discapacidad.



A inicios del mes de diciembre de 2022, fuimos invitados por la Dra. 
Norma Liliana Galvan Meza, rectora de la Universidad Autonoma de 

Nayarit, para participar en una mesa de trabajo denominada
“Dialogos para la Agenda Universitaria 2022-2028".



Atendi la invitacion de la titular del Sistema DIF Nayarit. Dra. Beatriz 

Estrada Martinez, Primer Informe de Labores 2021-2022. Como 

presidente de la comision de Ninez, es importante para mi, contribuir 

desde mi encargo, para que el DIF proporcione mayor y mejor atencion 

a la familia en general; pero sobre todo a las nihas, nihos, 
adolescentes y adultos mayores en situaciones de vulnerabilidad.

FORME DE ACTIVIDAD



Como vocal de la comision de Transparencia, Informacion 

Gubernamental, Proteccion de Dates y Archivos, acompane a la 

diputada Myrna Encinas, presidenta de dicha comision; en la sesion 

de recepcion del Informe Anual del Institute de Transparencia y 

Acceso a la Informacion del Estado de Nayarit (ITAI) rendido por el Lie. 
Pamon Alejandro Ramirez Alvarez.



En el marco del Dfa del Migrante Nayarita. en el Congreso del Estado 

valoramos en su justa medida el esfuerzo y trabajo que realizan las y 

los nayaritas que se van a laborar a los Estados Unidos, buscando 

mejores alternativas de vida; con todo y lo que implica estar lejos del 
hogar y sus seres queridos.

Siempre sera un honor ser un facilitador que, participe activamente en 

las acciones tendientes a construir puentes que unan a nuestros 

hermanos migrantes con esta su tierra.



En enero de 2023, con motivo de los Juegos Nacionales de la 

CONADE, atendi la invitacion de la Ing. Marfa Geraldine Ponce 

Mendez, alcaldesa de Tepic, y el Lie. Juan Alfonso Gonzalez, director 

municipal de Deporte; a la inauguracion de los juegos locales.



Los diputados que integramos diversas comisiones ordinarias y 

especiales dentro del Congreso del Estado para brindar una atencion 

especializada a cada rubro o sector social, algunas veces trabajamos 

conjuntamente para emitir dictamenes que, son resolutivos mediante 

los cuales damos respuesta a un asunto sometido a nuestra 

jurisdiccion legislativa.

En las fotografias aparecemos diputadas y diputados de esta XXXIII 
Legislatura quienes, integramos las comisiones de Justicia y Derechos 

Humanos; asi como la de Suspension o Desaparicion de 

Ayuntamientos, y en la sesion, brindamos al Cobierno de Tuxpan, la 

oportunidad de rendir pruebas a su favor sobre una denuncia de 

posibles actos de corrupcion; aun en tramite.



Atendiendo la grata invitacion del Dip. Ricardo Parra Tiznado, lo 

acompane en un recorrido que el encabezo en el recinto oficial del 
Congreso, contando ademas como invitados especiales un grupo de
jovenes estudiantes del Centro de Bachillerato Tecnologico 

Agropecuario numero 156, con sede en la localidad de Quimichis, 

municipio de Tecuala.



El 18 de febrero de 2023, en sesion solemne en el H. Congreso del 
Estado de Nayarit dio inicio la apertura del segundo periodo 

ordinario de sesiones correspondiente al segundo ano de ejercicio 

constitucional.
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Las diputadas y diputados de la XXXIII Legislatura acompanamos al 
gobernador en un recorrido para registrar los avances de las siguientes 

obras:
• Hospital de la Mujer
• Unidad de Cancerologfa
• Polideportivo
• Villas Olfmpicas



De conformidad con el articulo 38 inciso B) de la Constitucion Politica 

del Estado Libre y Soberano de Nayarit que, preve la obligacion del 
titular del Poder Ejecutivo del Estado de Nayarit de enviar al Congreso 

del Estado el proyecto de Ley de Ingresos del Estado y de 

Presupuesto de Egresos del Estado correspondiente al ejercicio 

fiscal 2023; recibimos a los titulares de la Secretaria General de 

Gobierno y Secretaria de Administracion y Finanzas para la entrega 

oficial del proyecto de paquete economico estatal..



De forma inedita. el gobernador constitucional de Nayarit, Dr. Miguel 
Angel Navarro Quintero fue recibido por las legisladoras y 

legisladores del H. Congreso del Estado para sostener un dialog© 

abierto y plural en el que la mayona de los representantes populares 

participamos mediante un respetuoso intercambio de informacion y 

observaciones;
Estado. con relacion a aspectos politicos, economicos y sociales de la 

entidad.

compartimos nuestras opiniones al gobernador del

Este ejercicio no solo refuerza la democracia. sino tambien la 

transparencia, en materia de relaciones interinstitucionales



Como parte de las acciones para privilegiar el interes superior de la 

ninez, se llevo a cabo en la sede del Congreso del Estado un foro sobre 

la primera infancia. denominado: ^Por que es importante la 

educacion inicial? que, fue iniciativa del diputado Aristeo Preciado
a quien acompane en tan importante evento.



Participe como jurado en el concurso de oratoria “Juan Escutia” en
su edicion 2023.



Presente una iniciativa de reforma para modificar el Peglamento 

para el Cobierno Interior del Congreso en materia de transparencia y 

derecho humano de acceso a la informacion.

Para garantizar tal derecho. propose que se disehe y habilite un 

micrositio infantil de la pagina web del Congreso del Estado para 

que. nihas. nines y adolescentes aprendan a cuestionar nuestro trabajo, 
solo asi habra ciudadanos participativos y civicamente responsables.

Ademas, tambien es importante que se habiliten en el sitio web del 
Congreso herramientas para que personas con cualquier tipo de 

discapacidad puedan ejercer tambien este derecho y que esten 

enterados de los asuntos publicos.

Las ninas, nifios y adolescentes 
podran acceder al portal virtual 
del Congreso del Estado para 
aprender desde una edad 
razonable sobre sus derechos y 
como exigir que se cumplan y 
protejan.

Sera obligacion del Poder
Legislativo implementar
mecanismos tecnolbgicos que
permitan a las personas con
algun tipo de discapacidad
ejercer su derecho laa
informacion a plenitud a traves
del portal virtual.

LUIS ENRIQUE
MIRAMONTES VAZQUEZ
Diputado | XXXIII Legislatura



En la Casa del Pueblo, se realizo el segundo congreso denominado 

NINOS AL RESCATE DE LOS VALORES Debemos todos contribuir 

para que nuestras ninas y ninos crezcan con mayor seguridad. Este 

evento conto con la distinguida presencia de las diputadas Alba Cristal 
Espinoza y Myrna Encinas; asi como de los diputados Ignacio Rivas y 

Aristeo Preciado.
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Para conmemorar el Dfa Internacional de la Mujer. invite al publico 

en general para que asistieran gratuitamente a la funcion de teatro “El 
Coyul” en el teatro del IMSS en esta ciudad de Tepic.

Se trata de una obra de teatro comunitario. Relata las vivencias de su 

autora, Esmeralda Aragon Zarate, en su pueblo natal. La dramaturgia 

toca su historia, sus recorridos. sus usos y costumbres que dotan de 

identidad y cultura a su lugar de origen: El Coyul. ubicado en la region 

del Istmo y la costa en Oaxaca.



En representacion del H. Congreso del Estado, acompane al 
gobernador Miguel Angel Navarro a la firma del convenio para la 

construccion del nuevo estadio de beisbol de Tepic que, estara 

ubicado en la colonia Santa Teresita; el cual tendra una capacidad 

para 7 mil aficionados.- albergara a un equipo profesional, y; ademas 

sera utilizado por ligas locales de nines y adolescentes.



Presente una iniciativa con proyecto de Decreto que tiene por objeto 

reformar diversas disposiciones del Decreto que Establece el Premio 

Estatal de Periodismo y el Premio Estatal de Periodismo Deportivo 

del Estado de Nayarit, publicado en el Periodico Oficial. Organo del 
Cobierno del estado de Nayarit el 27 de mayo de 2013.

Ademas, conjuntamente con el diputado 

Luis Zamora, presentamos la iniciativa 

con Proyecto de Decreto, que reforma 

diversos articulos de la Ley de Cultura 

Fisica y Deporte para el Estado de 

Nayarit. en materia de juramento 

deportivo; de tal forma que. sirva esta 

obligacion para que en todos los eventos 

deportivos se desarrollen en un ambiente 

de respeto y rechazo a la violencia.



Para celebrar el Di'a del Nino, de manera conjunta con la regidora de 

Tepic, Yuliana Vazquez, organizamos un modesto pero significativo 

festival en el Infonavit Los Fresnos de esta ciudad capital; a traves de 

este evento pudimos llevar alegria a cientos de ninas, ninos y 

adolescentes acompanamos de sus madres y abuelitos; el programa de 

dicha festividad consistio en obras de teatro, cantantes, bailarines, 
sketch de personajes infantiles, rifas, pastel y obsequios.

Y la regidora Yuliana Vazquez ^

©© zmmiL ■= pm

iVen y diviertete!
Habra regalos y muchas sorpresas

sirs';
y

mDiputado Luis Enrique Miramontes Vazquez
Presidente de la Comisidn de NiHez. Juventudy Deporte
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Sostuve una importante reunion con la Lie. Valeria de Leon Lozano 

primera mujer presidenta de la Federacion de Estudiantes de la UAN 

(FEUAN) para el periodo 2022-2026, porque en ella recae la 

responsabilidad de representar a mas de 28 mil estudiantes activos de 

nivel medio superior y superior en el Estado de Nayarit y es imperante 

conocer de primera mano las necesidades y conflictos que, impiden o 

dificultan el desarrollo de los jovenes nayaritas.



En compania de la diputada Alba Cristal Espinoza, nos reunimos con 

el grupo coordinador estatal de las legisladoras infantiles 

seleccionadas; c que. representaran a Nayarit en el 12° Parlamento de 

las Ninas y los Ninos de Mexico en el Congreso de la Union. 
Agradezco a la diputada presidenta Espinoza Pena, el apoyo decidido 

en bien de nuestra ninez nayarita.



He participado en todas las reuniones trimestrales de la Junta de 

Cobierno del Institute Nayarita de Cultura Fisica y Deporte (Incufid) 

para analizar el avance del ejercicio presupuestal de los recursos 

destinados para el deporte en la entidad y que, han sido transparente y 

eficientemente administrados por la directora Carolina Lugo Pobles.

ABANDERAMIENTO DE LA DELE 

NAYARITA RUM^ A N AC I ON ALES C
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En el Centro de Arte Contemporaneo “Emilia Ortiz” de esta ciudad 

de Tepic, fui invitado a la presentacion del libro titulado “Breve 

cronica del sindicalismo en Mexico”, cuyo autor es el senador Pedro 

Haces Barba.

El AUTOR
IACES BARBA



Por invitacion del gobernador Miguel Angel Navarro, acompane a la 

diputada Alba Cristal Espinoza, presidenta del Congreso; asi como a 

la directora de Incufid, Lie. Carolina Lugo Pobles, al abanderamiento 

de los equipos de jovenes nayaritas que, conforman la Delegacion 

Nayarit y que. participo en los Juegos Conade 2023.



Asisti al primer informe de actividades de la rectora de la Universidad 

Autonoma de Nayarit (DAN) Dra. Norma Liliana Galvan; por el periodo 

2022-2023.
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Las diputadas y diputados que integramos la comision de Ninez, 
Juventud y Deporte, que dignamente represento, aprobamos el 
dictamen que adiciona el articulo 8 Bis a la Ley para la juventud del 
Estado de Nayarit; en materia de derecho a la salud mental de las y 

los jovenes.

Luis Enrique Miramontes Vazquez (presidente)
Tania Montenegro Ibarra (vicepresidenta) 

Sonia Nohelia Ibarra Franquez (secretaria) 

Jose Ignacio Rivas Parra (vocal)
Alejandro Regalado Curiel (vocal)



Recibimos nuevamente en el Congreso del Estado a las ninas 

parlamentarias Ximena Shantal Sanchez Valdez, Maria Jose Carrasco 

Rodriguez y Ashley Sofia Castro Leal; quienes representaron al estado 

de Nayarit en el 12a Parlamento de las Ninas y los Ninos de Mexico.

Como parte de sus responsabilidades legislativas, acudieron a este 

recinto legislative para expener al pueblo de Nayarit los acuerdos 

alcanzados en dicho parlamento.

Me comprometi a seguir trabajando por todas las ninas y los nihos, 
para mantener el interes superior de la nihez y adolescencia.
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Asisti a la inauguracion del Torneo Nacional de Futbol Infantil Sub 11
y menores, con la participacion de nueve estados del pais. El deporte 

es la base para mantener a nuestros ninos saludables.



Para rendir honores a nuestras Fuerzas Armadas, develamos en el 
muro de honor de la sala de sesiones "Benito Juarez Garcia" de este H. 
Congreso del Estado de Nayarit, con letras de oro, la leyenda: "2023, 
Aho del Bicentenario del Heroico Colegio Militar”, 
reconocimiento publico del pueblo de Nayarit representado por sus 

diputadas y diputados, a dicha institucion militar; por su disciplina y 

nobleza.
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En sesion solemne. el pasado 18 de agosto de 2023. en el H. Congreso 

del Estado se aperture el primer periodo de sesiones correspondiente
al tercer ano de ejercicio constitucional de la Trigesima Tercera 

Legislatura. Seguire trabajando para concretar este ano algunas 

iniciativas pendientes en materia de Educacion, Familia y Deporte.



Acudi al auditorio "Carl Marx" de la Universidad Autonoma de Nayarit a 

la presentacion del Sistema de consulta de la estadfstica de las 

elecciones presentado por autoridades del Institute Nacional Electoral
(INE).

ncA



GESTIONES ADMINISTRATIVAS, 
APOYO ECONOMICO Y MATERIAL

2022

SEPTIEMBRE 40 ASUNTOS

OCTUBRE 49ASUNTOS

NOVIEMBRE 85ASUNTOS

36ASUNTOSDICIEMBRE

2023

21 ASUNTOSENERO

28ASUNTOSFEBRERO

hJ 35ASUNTOSMARZO
<

PQ 78ASUNTOSABRILo
o 24ASUNTOSMAYO
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GIRAS Y EVENTOS 

PUBLICOS6
SEPTIEMBPE 2022
• Reunion con la diputada Nataly Tizcareno.

• Reunion con la presidenta de Compostela 

Romina Chang Aguilar.

• Reunion con el gobernador Dr. Miguel Angel 
Navarro Quintero.

• Reunion con la diputada Alba Cristal 
Espinoza.

OCTUBRE 2022
• Rueda de Prensa con la boxeadora Chiquita 

Gonzalez.

• Evento de aniversario del partido politico 

Morena.

• Entrevista con Antonio Tello en 8NTV.

• Evento "Firma de carta compromiso contra la 

corru pcion".



• Evento "La mujer en el ambito politico".

• Desayuno con la Chiquita Gonzalez.

• Entrega de reconocimientos “Curso practico de 

actualizacion para personas en el ejercicio 

periodistico.

• Entrega de informe anual de labores 

legislatives y gestion social.

NOVI EM BRE 2022

• "Conservatorio “Identidad historica de la plaza 

principal de Tepic”.

• Acto solemne “Toma de protesta a la Dra. 

Maria Jose Torres Hernandez como consejera 

presidenta del INE.

• Entrega de despensa y material al Sistema 

DIF Nayarit, afectadas por el huracan "Roslyn".

• Reunion con vecinos de Ciudad del Valle, 

Tepic; Nayarit.

• Evento de Gobierno del Estado, entrega de 

vehiculos para la SSPPC.



• Concurso de dibujo y pintura infantil yjuvenil 
2022. titulado: "Matrimonio y y uniones 

infantiles tempranas y forzadas".

• Viaje a CDMX para el informe del presidente 

Andres Manuel Lopez Obrador.

DICIEMBPE 2022
• Evento "Dialogos para la agenda universitaria 

2022-2028".

• Curso: Educacion Popular”, en las oficinas de 

Morena Tepic.

• Evento "Primer Informe del Sistema DIF 

Estatal".

• Informe anual de actividades del titular del 
UAL

ENEPO 2023

• Convivencia con vecinos de la colonia 

Hermosa Provincia de Tepic. “Dfa de reyes".

• Inauguracion de los juegos Conade 2023. 

Etapa municipal.



• Recorrido de supervision de la obra Cineteca 

de Tepic, en Vistas de la Cantera.

• Reunion con el si'ndico de Tepic, Josue 

Mercado.

• Cira con el gobernador. Rehabilitacion de 

calles en la colonia Valle de Matatipac de 

Tepic.

• Recorrido de visita en el Congreso con 

estudiantes del CBTA 156 de Quimichis, 

Tecuala; Nayarit.

• Reunion en el Institute de Formacion Politica 

Nacional de Morena. CDMX.

• Inauguracion de ligas deportivas internas 

Cuauhtemoc 2022-2023.

• Visita de supervision a la obra Oficina de 

Regidores por la calle Victoria de la colonia 

Centro de Tepic.

FEBPEPO 2023
• Se instalaron anuncios para proteger 

espacios publicos en Parque Ecologico de 

Tepic.



• Apoyo con tamales al CAC de la colonia 

“Hermosa provincia”.

• Entrega de material deportivo en la colonia 

Sandino, de Tepic.

• Cira con el gobernador para supervisar de 

obras en la colonia Industrial de Tepic.

• Concurso estatal de oratoria “Juan Escutia”.

• Foro “iPor que es importante la educacion 

inicial?”

• Firma del convenio de construccion del 
estadio de beisbol en la colonia Santa 

Teresita de Tepic.

• Reunion de trabajo con miembros de la 

Sociedad Cooperativa Turistica de "La Tovara”.





• Denuncia falta de senalamientos de 

seguridad en el Parque Lineal, en el 
inconcluso puente del ferrocarril. 

Infonavit Los Sauces.

• Presentacion de 

Infantika.
programaavances

• Apoyo a ninas parlamentarias para su 

traslado a la CDMX.

• Festival del Dfa del Nino, infonavit Los 

Fresnos de Tepic.

• Cira con el gobernador para supervisar 

obras en las colonias Seis de Enero, 

Ampliacion Paraiso 

Lopez Mateos.
Loma Hermosa y

MAYO 2023

• Festejo deportivo por el 18 Aniversario del 
Sindicato de Cecyten.

• Presentacion del libro: “Cronica 

sindicalismo en Mexico".
del

• Festejo del Dfa de las Madres en Puga.



• Reunion en evento de la unidad deportiva 

Santa Teresita.

• Abanderamiento de la delegacion de 

Nayarit. Juegos Conade 2023.

• Entrevista en Studio21 "Asunto pendiente".

• Rehabilitacion y modernizacion 

colector pluvial "Colosio”.
del

JUNIO 2023

del• Recorrido el zanjon 

fraccionamiento Lindavista, Tepic.
en

• Inauguracion del torneo de beisbol 
infantil '‘Williamsport”.

• Liberacion de banqueta de Oficina de 

Regidores.

• Presentacion del sistema de consulta 

estadistica de las elecciones.

• Entrega de apoyo al equipo de flag 

football Valkirias.



• Inauguracion de la liga de beisbol Kora 

2023.

• Marcha por los derechos sociales.

• Entrevista en Studio21 "Asunto pendiente”.

• Retiro de arbol en mal estado, unidad 

deportiva Santa Teresita.

JULIO 2023
• Visita al Estadio Arena Cora.

• Entrega de reconocimientos por la obra 

de teatro “Exceso de equipaje", en LATEN.

• Inauguracion del torneo nacional de 

futbol infantil Sub 11.

ACOSTO 2023
• Inicio del tercer ano legislative.

• Develacion de leyenda:
Bicentenario del hero ice coleg io mil i tar"; 

en el salon de sesiones del Congreso.

"2023,a



COMPROMISOS7
Por lo que respecta a este tercer aho legislative 2023-2024, el 
compromiso es proponer a la asamblea legislativa iniciativas que, 
mejoren la calidad del servicio publico y el curso que se da a los 

tramites ciudadanos; ademas de otras que, permitan modernizar el 
transporte publico en materia de seguridad de las personas y, 
tambien establecer sanciones severas para los conductores que, 
discriminen pasajeros y les nieguen el servicio.

Considero tambien importante establecer en la legislacion local la 

obligacion que tendran las empresas multinacionales que, operan 

en el estado, de ser amigables con el medio ambiente y se 

implementen medidas verificables.

De igual forma, propondre el aumento de las penas de 6 a 10 anos 

de carcel por maltrato animal; que se establezca un mecanismo de 

sanciones contra actos de discriminacion en el caso de servidores 

publicos; asi mismo, impulsare una iniciativa para elevar los niveles 

de empleo en un grupo de personas vulnerables como lo son las 

personas con algun tipo de discapacidad; asi como tambien una 

iniciativa que. de aprobarse beneficiaria y dignificaria el trabajo 

periodistico.

Por otra parte, estimo conveniente cambiar el nombre a la 

comision ordinaria que preside para incluir a los adolescentes y dar 

visibilidad a este grupo social que, precisamente en esta etapa de 

la vida se encuentran experimentando cambios biologicos que 

impactan en su pensamiento y debemos protegerlos de una 

interpretacion equivocada de la realidad.



Continuare alzando la voz por las personas que 

escuchadas, para que nadie ignore la realidad; este es el motive 

fundamental por el que llegamos al Congreso del Estado; somos 

representantes populares. ciudadanos comunes y corrientes a los 

que se nos da la confianza social de venir aqui a hablar por ellos y 

desde luego que todas las voces cuentan.

no sean

Los diputados no podemos ser selectivos en los temas a tratar, 

porque estanamos discriminando la expresion de pluralidad que, 
supuestamente representamos y con ello, traicionando el 
mandate constitucional.

Las puertas de mi oficina siempre estaran abiertas para todos, 

juntos podemos hacer muchas cosas por Nayarit que aun quedan 

pendientes pero sin lugar a dudas hemos avanzado 

considerablemente en todos los sentidos; especialmente por la 

vision del presidente Andres Manuel Lopez Obrador y el trabajo 

constante y permanente del gobernador Miguel Angel Navarro 

Quintero.


